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成田市インターネット市政モニター アンケート集計結果 

 

第 80 回のテーマは「スポーツツーリズムに関するアンケート」でした。 

配信者数：1,270 人 

実施期間：令和 4 年 6 月 17 日（金）～6 月 27 日（月） 

回答者数（回答率）：901 人（70.9％） 

 

 

 

 

男性

(332人） 36.8%

女性

(569人） 63.2%

[F6] 性別

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)

1 男性 332 36.8

2 女性 569 63.2

10代 (8人）
0.9%

20代 (86人）
9.5%

30代 (187人）
20.8%

40代 (268人）
29.7%

50代 (173人）
19.2%

60代
(96人） 10.7%

70代
(75人） 8.3%

80代
(8人） 0.9%

[F8] 年代

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)
2 10代 8 0.9

3 20代 86 9.5
4 30代 187 20.8
5 40代 268 29.7

6 50代 173 19.2
7 60代 96 10.7

8 70代 75 8.3
9 80代 8 0.9
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その他【   】 

 したいけどできない 

 わからない 

 障がい者なのでできない 

 スポーツジムに行っているから 

 スポーツに限らず、健康維持はしたい 

 したいが、体調の影響で可能なスポーツが少ない。 

 したいがめんどくさい 

 すでに行っている。 

 しなきゃとは思うが続かないのでやる気にならない 

 継続中 

 体に負担がない動きがよい 

 年をとり過ぎて、できない 

 

【分析結果】 

○9 割以上の方が、スポーツによって健康維持・体力づくりを「したい」と回答しており、スポーツを行うことへの関心が非常に高

いことが分かります。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施 99.0％）と比較すると若干減少はしておりますが、高い推移を維

持しており、スポーツへの関心の高さが伺えます。 

 

したい

(821人） 91.1%

したくない

(68人） 7.5%

その他

【 】

(12人） 1.3%

[Q1] スポーツによって健康維持・体力づくりをしたいと思いますか。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)

1 したい 821 91.1

2 したくない 68 7.5
3 その他【　　　】 12 1.3
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その他【   】 

 健康維持の為運動したい 

 見るのは好き。するのは高齢のため、ゆるいものだけです。 

 嫌いではない。興味が無いだけ。 

 スポーツの種類にもよる 

 どちらでもない 

 嫌いまではいかないが、するのが面倒と感じる 

 見ることもする事もしないが、嫌いではない 

 するのもみるのも、少し興味があるという程度 

 スポーツ、嫌いと一概に言えません。種目によって、やるのも、見るのも好きな種目有ります。 

 見るは好き、するは嫌いではないが時々 

 日による 

 

【分析結果】 

○6 割以上が、スポーツは「する」のも「みる」のも好きと回答しており、また、いずれかが「好き」との回答が続くことからも、 

スポーツへの関心の高さが伺えます。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施 58.1％）と比較すると「「する」のも「みる」のも好

き」と回答している方は、増加しています。 

 

 

スポーツは「する」のも

「みる」のも好き

(549人） 60.9%
スポーツを「する」のは好き

だが「みる」のは嫌い

(90人） 10.0%

スポーツを「みる」のは好き

だが「する」のは嫌い

(177人） 19.6%

スポーツは「みる」のも

「する」のも嫌い

(54人） 6.0%

その他

【 】

(31人） 3.4%

[Q2] スポーツに対して、どのような関心がありますか。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)
1 スポーツは「する」のも「みる」のも好き 549 60.9

2 スポーツを「する」のは好きだが「みる」のは嫌い 90 10.0
3 スポーツを「みる」のは好きだが「する」のは嫌い 177 19.6

4 スポーツは「みる」のも「する」のも嫌い 54 6.0

5 その他【　　　】 31 3.4
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【分析結果】 

○半数以上の割合が月に 1 日程度はスポーツを行っていることが分かりますが、健康・体力づくりへの意識は高くとも、なかな

か実践できていない方が多いことが分かります。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施 45.7％）と比較すると「していない」と

回答している方は、減少しています。 

 

毎日

(36人） 4.0% 週に３～４日

(100人） 11.1%

週に１～２日

(180人） 20.0%

月に２～３日

(101人） 11.2%
月に１日以下

(111人） 12.3%

していない

(373人） 41.4%

[Q3] 現在スポーツをどの程度していますか。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％
全体 (901)

1 毎日 36 4.0
2 週に３～４日 100 11.1

3 週に１～２日 180 20.0

4 月に２～３日 101 11.2
5 月に１日以下 111 12.3

6 していない 373 41.4
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(361人）

(87人）

(56人）

(1人）

(16人）

(38人）

(12人）

(53人）

(67人）

(1人）

(13人）

(18人）

(28人）

(1人）

(22人）

(84人）

(1人）

(11人）

(12人）

(3人）

(1人）

(43人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400

散歩・ウォーキング

ランニング・ジョギング

サイクリング

柔道・剣道

バスケットボール・バレーボール

ゴルフ

グラウンドゴルフ・ゲートボール・パークゴルフ

体操（器械体操・ラジオ体操等）

ヨガ・ピラティス

陸上競技

野球・ソフトボール

サッカー・フットサル

水泳

ラグビー

テニス

フィットネストレーニング

（筋力トレーニング、ダンスエクササイズ）

スケートボード

卓球

バドミントン

スポーツクライミング

ボクシング

その他【 】

[Q4] 普段、どんなスポーツをしていますか。

(回答者数=528)
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その他【   】 

 社交ダンス 

 なわとび 

 ボーリング 

 冬はスキー 

 バレエ 

 スノーボード 

 筋トレ 

 ハンドボール 

 モータースポーツ 

 フラダンス 

 エアロバイク 45 分 

 太極拳 

 サーフィン 

 登山、ハイキング 

 アイスホッケー 

 エクササイズではないダンス 

 いきいき百歳体操 

 スポーツ吹き矢 

 子供と軽くサッカー 

 ゲームによる筋トレ 

 トランポリンの活用も含む 

 空手 

 ユニカール 

 トレッキング 

 筋トレ、有酸素運動 

複数回答 人 ％
全体 (528)

1 散歩・ウォーキング 361 68.4

2 ランニング・ジョギング 87 16.5
3 サイクリング 56 10.6

4 柔道・剣道 1 0.2

5 バスケットボール・バレーボール 16 3.0

6 ゴルフ 38 7.2
7 グラウンドゴルフ・ゲートボール・パークゴルフ 12 2.3

8 体操（器械体操・ラジオ体操等） 53 10.0

9 ヨガ・ピラティス 67 12.7

10 陸上競技 1 0.2
11 野球・ソフトボール 13 2.5

12 サッカー・フットサル 18 3.4

13 水泳 28 5.3
14 ラグビー 1 0.2

15 テニス 22 4.2

16
フィットネストレーニング

（筋力トレーニング、ダンスエクササイズ）
84 15.9

17 スケートボード 1 0.2

18 卓球 11 2.1

19 バドミントン 12 2.3

20 スポーツクライミング 3 0.6
21 ボクシング 1 0.2

22 その他【　　　】 43 8.1
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 弓道 

 朝 夜 15 分間 ストレッチ 

 ノルディックウォーキング 

 少林寺拳法 

 ダンス 

 ストレッチ 

 

【分析結果】 

○6 割以上の割合が、「散歩・ウォーキング」と回答しており、また、「ランニング・ジョギング」が続くことからも、気軽に運動に取

り組んでいる方が多いことが分かります。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施）においても、「散歩・ウォーキング」が一番高

い割合でした。 

 

 

 

 

その他【   】 

 勤務地の市の施設 

 ゴルフ場、ゴルフ打ちっぱなし 

 遠くのスキー場 

(97人）

(30人）

(8人）

(122人）

(170人）

(182人）

(251人）

(32人）

(13人）

0 50 100 150 200 250 300

市の施設

学校の施設（学校開放含む）

会社関係の施設

民間のスポーツ施設（スポーツジム、ゴルフ場等）

自宅

近所の公園・広場

道路・歩道

海・山・川

その他【 】

[Q5] 普段、どのような場所でスポーツをしていますか。

(回答者数=528)

複数回答 人 ％

全体 (528)

1 市の施設 97 18.4
2 学校の施設（学校開放含む） 30 5.7

3 会社関係の施設 8 1.5

4 民間のスポーツ施設（スポーツジム、ゴルフ場等） 122 23.1

5 自宅 170 32.2

6 近所の公園・広場 182 34.5

7 道路・歩道 251 47.5
8 海・山・川 32 6.1

9 その他【　　　】 13 2.5
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 自宅の周辺 

 印西市プール 

 サークル 

 歩いて買い物 

 自治会の集会所 

 ジム 

 仕事 

 根木名川沿いの土手や農道 

 

【分析結果】 

○半数近くの割合が、「道路・歩道」と回答しており、「普段、どんなスポーツをしていますか」の設問で、「散歩・ウォーキング」と

「ランニング・ジョギング」の割合が高かったことからも、一人でも気軽に体を動かせる場所で、スポーツに親しんでいる方が多

いことが伺えます。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施）においても、「道路・歩道」が一番高い割合でした。 
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(388人）

(169人）

(181人）

(15人）

(46人）

(76人）

(47人）

(59人）

(261人）

(11人）

(21人）

(26人）

(166人）

(1人）

(94人）

(233人）

(20人）

(57人）

(98人）

(52人）

(28人）

(28人）

(77人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400

散歩・ウォーキング

ランニング・ジョギング

サイクリング

柔道・剣道

バスケットボール・バレーボール

ゴルフ

グラウンドゴルフ・ゲートボール・パークゴルフ

体操（器械体操・ラジオ体操等）

ヨガ・ピラティス

陸上競技

野球・ソフトボール

サッカー・フットサル

水泳

ラグビー

テニス

フィットネストレーニング

（筋力トレーニング、ダンスエクササイズ）

スケートボード

卓球

バドミントン

スポーツクライミング

ボクシング

その他【 】

特にない

[Q6] これからしてみたいスポーツはありますか。

(回答者数=901)
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その他【   】 

 ボクササイズ 

 ダイビング 

 ショートテニス 

 気功 

 筋トレ 

 ボッチャ 

 年齢や体力に合った運動 

 ベリーダンス 

 カヤック 

 SAP 

 ダンス 

 太極拳や、合気道 

 ニュースポーツ 

 山登り 

 里山歩き  低山の登山 

 社交 

 ドッヂボール 

 太極拳 

 弓道、アーチェリー 

 ハイキング 

 YouTube の流行りのやつ 

 キックボクシング 

 スカッシュ 

 

複数回答 人 ％
全体 (901)

1 散歩・ウォーキング 388 43.1
2 ランニング・ジョギング 169 18.8
3 サイクリング 181 20.1

4 柔道・剣道 15 1.7
5 バスケットボール・バレーボール 46 5.1
6 ゴルフ 76 8.4

7 グラウンドゴルフ・ゲートボール・パークゴルフ 47 5.2
8 体操（器械体操・ラジオ体操等） 59 6.5

9 ヨガ・ピラティス 261 29.0

10 陸上競技 11 1.2
11 野球・ソフトボール 21 2.3

12 サッカー・フットサル 26 2.9
13 水泳 166 18.4

14 ラグビー 1 0.1
15 テニス 94 10.4

16
フィットネストレーニング

（筋力トレーニング、ダンスエクササイズ）
233 25.9

17 スケートボード 20 2.2
18 卓球 57 6.3

19 バドミントン 98 10.9
20 スポーツクライミング 52 5.8

21 ボクシング 28 3.1

22 その他【　　　】 28 3.1
23 特にない 77 8.5
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【分析結果】 

○他のスポーツと比較して、「散歩・ウォーキング」と回答している人の割合が高く、また、「ヨガ・ピラティス」、「フィットネストレー

ニング」や「サイクリング」、「ランニング・ジョギング」と回答している人が多いことからも、一人で気軽に始められるスポーツへ

の意識が高いことが伺えます。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施）においても、「散歩・ウォーキング」が一番高い割合で

した。 

 

 

(117人）

(121人）

(63人）

(20人）

(11人）

(7人）

(16人）

(14人）

(4人）

(13人）

(4人）

(12人）

(33人）

(2人）

(20人）

(0人）

(14人）

(5人）

(6人）

(10人）

(24人）

(582人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450 500 550 600

成田スポーツフェスティバル

成田POPラン大会

成田エアポートツーデーマーチ

千葉県民体育大会

千葉県東部五市体育大会

NARITAスポーツツーリズムフェス！

なりた＆いんざいぶらりtoウォーキングラリー

うなバレー大会

関東デイ・ウォーク

成人高齢者体力・運動能力調査

軽スポーツ交流会

成田市レクリエーション祭

ウォークラリー大会

フォークダンス祭・教室

健康ウォーキング大会

市民ペタンク大会

バウンドテニス教室・大会

ユニカール教室・大会

パークゴルフ教室・大会

各種パラスポーツ体験会

その他【 】

特にない

[Q7] 参加したことのある市内のスポーツイベントをお選びください。

(回答者数=901)
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その他【   】 

 オールナイトハイク 

 成田市グランドゴルフ大会 

 ピラティス＠中台体育館 

 絆駅伝 

 ノルディックウォーキング 

 バドミントン大会 

 公民館祭りで太極拳 

 水泳教室 

 ラジオ体操 

 市民ゴルフ大会 

 子供が参加したのを見学した 

 ヨガ、ピラティス 

 市民卓球大会 

 ナイトヨガ 

 ハイキング 

 公民館でのヨガ教室 

 硬式テニス教室 

 青少協 

 グラウンドゴルフ協会主催の大会 

 市民テニスレッスン 

 青少年健全育成協議会主催の中学生ナイトハイク支援 

 成田市 春と秋の野球大会 

 市民テニス教室、プロテニス教室 

 

複数回答 人 ％

全体 (901)
1 成田スポーツフェスティバル 117 13.0

2 成田POPラン大会 121 13.4

3 成田エアポートツーデーマーチ 63 7.0
4 千葉県民体育大会 20 2.2

5 千葉県東部五市体育大会 11 1.2

6 NARITAスポーツツーリズムフェス！ 7 0.8
7 なりた＆いんざいぶらりtoウォーキングラリー 16 1.8

8 うなバレー大会 14 1.6

9 関東デイ・ウォーク 4 0.4
10 成人高齢者体力・運動能力調査 13 1.4

11 軽スポーツ交流会 4 0.4

12 成田市レクリエーション祭 12 1.3

13 ウォークラリー大会 33 3.7
14 フォークダンス祭・教室 2 0.2

15 健康ウォーキング大会 20 2.2

16 市民ペタンク大会 0 0.0
17 バウンドテニス教室・大会 14 1.6

18 ユニカール教室・大会 5 0.6

19 パークゴルフ教室・大会 6 0.7
20 各種パラスポーツ体験会 10 1.1

21 その他【　　　】 24 2.7

22 特にない 582 64.6
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【分析結果】 

○「特にない」と回答した方の割合が 6 割を超えており、大会やイベントへの参加率は低い割合であることが伺えます。 

 

 

 

 

その他【   】 

 高校野球コロナで観戦出来ず残念。 

 ツーデーマーチ 

 パラスポーツ 

 サッカー 

 オリンピック、パラリンピック 

 所属しているチームのイベント 

 オリンピックパラリンピック等々の世界大会も時にはのぞく程度 

 学生のを見たかったがコロナで観戦拒否された 

 ダンスコンテスト 

 

【分析結果】 

○4 割以上の方が「プロの選手によるスポーツイベント・大会」と回答しており、「参加したことのある市内のスポーツイベント」で

の回答と比較して、「する」スポーツより「みる」スポーツへの意識が高いことが伺えます。 

(383人）

(109人）

(153人）

(49人）

(12人）

(394人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400

プロの選手によるスポーツイベント・大会

学生によるスポーツイベント・大会

家族や友人が参加するスポーツイベント・大会

在籍する職場や学校で企画されたスポーツイベント・

大会

その他【 】

参加していない

[Q8] 「みる」スポーツ（テレビやスマートフォン等での動画観戦などを含む）に関してお

伺いします。

過去１年間において、スポーツイベント・大会に「みる」立場で参加したイベント等

をお選びください。

(回答者数=901)

複数回答 人 ％

全体 (901)

1 プロの選手によるスポーツイベント・大会 383 42.5

2 学生によるスポーツイベント・大会 109 12.1

3 家族や友人が参加するスポーツイベント・大会 153 17.0

4 在籍する職場や学校で企画されたスポーツイベント・大会 49 5.4
5 その他【　　　】 12 1.3

6 参加していない 394 43.7
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その他【   】 

 YouTube 

 成田市でプロの大会があれば観に行きたい 

 スポーツの審判の資格取得講座など 

 

【分析結果】 

○6 割以上が「会場でのスポーツ観戦」と回答しており、また、「特にない」の回答が 1 割程度であることからも、「みる」スポーツ

への関心が非常に高い傾向が分かります。また、前回の調査（平成 29 年 3 月実施）においても、「会場でのスポーツ観戦」が

一番高い割合でした。 

 

(600人）

(270人）

(154人）

(288人）

(48人）

(51人）

(3人）

(113人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450 500 550 600

会場でのスポーツ観戦

家族や友人の試合等の応援

健康や体力づくりのセミナーへの参加

スポーツに関するテレビ・ビデオをみる

スポーツに関する書籍等の購読・閲覧

スポーツの知識やルールに関するセミナーへの参加

その他【 】

特にない

[Q9] 「みる」立場でしてみたいことをお選びください。

(回答者数=901)

複数回答 人 ％

全体 (901)

1 会場でのスポーツ観戦 600 66.6
2 家族や友人の試合等の応援 270 30.0

3 健康や体力づくりのセミナーへの参加 154 17.1

4 スポーツに関するテレビ・ビデオをみる 288 32.0

5 スポーツに関する書籍等の購読・閲覧 48 5.3
6 スポーツの知識やルールに関するセミナーへの参加 51 5.7

7 その他【　　　】 3 0.3

8 特にない 113 12.5
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(201人）

(90人）

(36人）

(87人）

(169人）

(79人）

(7人）

(107人）

(136人）

(242人）

(196人）

(66人）

(97人）

(84人）

(62人）

(64人）

(56人）

(26人）

(185人）

0 50 100 150 200 250

マラソン・駅伝

自転車競技（トラック・レース、ロード・レース、

マウンテンバイク・レース）

柔道・剣道

相撲

バスケットボール・バレーボール

ゴルフ

グラウンドゴルフ・ゲートボール・パークゴルフ

体操競技

陸上競技

野球・ソフトボール

サッカー・フットサル

水泳

ラグビー

テニス

卓球

バドミントン

ボクシング

その他【 】

特にない

[Q10] 今後、市内で見てみたいスポーツイベント・大会をお選びください。

(回答者数=901)
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その他【   】 

 社交ダンス 

 ダンス 

 ボッチャ大会 

 ハンドボール 

 プロレス 

 フィギュアスケート 

 トライアスロン 

 スケートボード 

 シンクロ 

 太極拳大会 

 モータースポーツ 

 アメフト 

 何でもよい 

 弓道、アーチェリー 

 空手 

 空港周辺市町村駅伝の復活 

 パラスポーツ 

 BMX 

 合気道 

 洋弓 

 

【分析結果】 

○市内で見てみたいスポーツイベント・大会について、「野球・ソフトボール」、「サッカー・フットサル」は「これからしてみたいス

ポーツ」の設問では低い割合になっているが、テレビ観戦などでメジャーな競技であるため、見てみたいスポーツイベント・大会

としては高い割合となっていることが考えられます。 

 

複数回答 人 ％
全体 (901)

1 マラソン・駅伝 201 22.3

2
自転車競技（トラック・レース、ロード・レース、

マウンテンバイク・レース）
90 10.0

3 柔道・剣道 36 4.0

4 相撲 87 9.7

5 バスケットボール・バレーボール 169 18.8

6 ゴルフ 79 8.8
7 グラウンドゴルフ・ゲートボール・パークゴルフ 7 0.8

8 体操競技 107 11.9

9 陸上競技 136 15.1
10 野球・ソフトボール 242 26.9

11 サッカー・フットサル 196 21.8

12 水泳 66 7.3

13 ラグビー 97 10.8
14 テニス 84 9.3

15 卓球 62 6.9

16 バドミントン 64 7.1
17 ボクシング 56 6.2

18 その他【　　　】 26 2.9

19 特にない 185 20.5
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その他【   】 

 子供達がお世話になっていたクラブの裏方で参加していました。 

 少年野球 

 

【分析結果】 

○7 割を超える割合が、「参加したことはない」と回答しており、スポーツボランティアを経験したことがない方が多いことが分か

りました。 

 

(167人）

(82人）

(28人）

(41人）

(12人）

(2人）

(678人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450 500 550 600 650 700

大会やイベントの運営・手伝い

チームやクラブの運営・手伝い

スポーツの指導

スポーツの審判

スポーツ施設の管理の手伝い

その他【 】

参加したことはない

[Q11] これまでにスポーツボランティアに参加したことはありますか。

(回答者数=901)

複数回答 人 ％

全体 (901)
1 大会やイベントの運営・手伝い 167 18.5

2 チームやクラブの運営・手伝い 82 9.1

3 スポーツの指導 28 3.1
4 スポーツの審判 41 4.6

5 スポーツ施設の管理の手伝い 12 1.3
6 その他【　　　】 2 0.2

7 参加したことはない 678 75.2
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【分析結果】 

○「これまでにスポーツボランティアに参加したことはありますか」の設問で、スポーツボランティアの経験がある方は少ないこ

とが分かりましたが、スポーツボランティアへの参加意欲については、「積極的に参加したい」、「機会があれば参加したい」の

回答を合わせた割合が半数を超えることから、経験はないものの、スポーツボランティアへの参加意欲が高いことが分かりま

す。 

 

 

積極的に参加したい

(53人） 5.9%

機会があれば参加したい

(433人） 48.1%

したくない

(186人） 20.6%

わからない

(229人） 25.4%

[Q12] スポーツボランティアへの参加意欲について教えてください。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)

1 積極的に参加したい 53 5.9

2 機会があれば参加したい 433 48.1
3 したくない 186 20.6

4 わからない 229 25.4

時間がない

(54人） 29.0%

興味がない

(82人） 44.1%

「する」「みる」

方で参加したい

(35人） 18.8%

その他【 】

(15人） 8.1%

[Q13] Q12で③を選択した方にお伺いします。

したくない理由は何ですか？

(回答者数=186)
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その他【   】 

 病気をして体力面で。自信が持てるようになったら参加したい。 

 コロナ 

 大きな音や声が苦手 

 運動が嫌い 

 無料、参加賞なしでやる気はしない 

 体が不自由なので 

 無償で行うほどの価値はないと思うから 

 障害があるから 

 年齢的に無理 

 他人と一緒に何かをするのは好きでない 

 高齢のため体力がない 

 運営の労力には対価を支払いましょう 

 体調不良です 

 時間がない。シニアになったらしてみたい。 

 

【分析結果】 

○3 割近くの割合が、「時間がない」と回答しており、スポーツボランティアへの参加意欲が高い方が多く、興味があるものの、

時間がなく、スポーツボランティアに参加できない方も多いことが分かります。 

 

 

 

単一回答 人 ％

全体 (186)

1 時間がない 54 29.0

2 興味がない 82 44.1

3 「する」「みる」方で参加したい 35 18.8

4 その他【　　　】 15 8.1

知っている

(134人） 14.9%

知らない

(767人） 85.1%

[Q14] 本市が「スポーツツーリズム」の推進に取り組んでいることを

知っていますか。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％
全体 (901)

1 知っている 134 14.9
2 知らない 767 85.1
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【分析結果】 

○「知らない」の回答が 8 割を超えており、スポーツツーリズムの認知度が低いことが分かります。また、前回の調査（平成 29

年 3 月実施 80.3％）と比較すると「知らない」と回答した方は増加しています。 

 

 

 

 

その他【   】 

 成田市民の興味のあるスポーツをリサーチ 

 テレビ告知、駅中広告の設置、街中広告の設置 

 中長距離のランニングコース整備（トイレと給水施設の設置含む） 

 情報発信 

 スポーツ施設の充実。年間利用できる温水プール 

 参加費無料 

 わからない 

 する必要はない 

 一部の人達のイベントになりやすいので、他の（スポーツではない）イベント紹介も同時に広報宣伝すれば・・・ 

 スポーツよりも文化や空港に近接性の方が他に自治体とで差別化要素になるので、スポーツツーリズムに注力する必要

はないのではないか。 

著名人の招待

(122人） 13.5%

成田市と民間企業との連携

(113人） 12.5%

スポーツを観戦する

機会の創出

(144人） 16.0%

大規模なスポーツイ

ベントの誘致

(149人） 16.5%

成田らしいスポーツイベントの開催

(111人） 12.3%

アスリートと触れ合う機会の創出

(131人） 14.5%

地域スポーツ施設の有効活用

(107人） 11.9%

その他【 】

(24人） 2.7%

[Q15] スポーツツーリズムを推進するためには、どのような取組が必要だと思います

か。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)

1 著名人の招待 122 13.5

2 成田市と民間企業との連携 113 12.5

3 スポーツを観戦する機会の創出 144 16.0

4 大規模なスポーツイベントの誘致 149 16.5

5 成田らしいスポーツイベントの開催 111 12.3

6 アスリートと触れ合う機会の創出 131 14.5

7 地域スポーツ施設の有効活用 107 11.9

8 その他【　　　】 24 2.7
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 会場の整備、会場と観光地を結ぶ公共交通機関の整備 

 元気な退職浪人をスポーツツーリズムに誘惑して、彼等にそれぞれの得意分野で手伝いをさせる。先ずは知ってもらう事

から始めてはいかがでしょうか。 

 そもそもの意味や理解を分かりやすく一般人に知らせてほしい 

 成田は文化施設や空港で押した方が良いと思います。 

 特別なイベントがなくても、自然にスポーツと観光が両立するような環境整備。をかなう 

 市民への広告 

 PR 不足も有るかと。 

 自治体の意識の向上 

 

【分析結果】 

○「スポーツを観戦する機会の創出」、「アスリートと触れ合う機会の創出」、「著名人の招待」、などの回答が満遍なく回答され

ていることを見ても、「みる」スポーツへの関心が高いことが伺えます。 

 

 

 

 

その他【   】 

 招いて練習公開 

 出来ないから 

 交流に興味はない 

 実際にアスリートと交流する 

 有名選手をケーブルテレビで紹介する 

 わかりません 

 市の大会を開催し、市民・アスリートが一緒に参加する 

アスリートを招い

て教室形式で交流

(626人） 69.5%

オンラインでアスリート

と交流

(111人） 12.3%

オンラインで現地の

子どもたちと交流

(120人） 13.3%

その他

【 】 (44
人） 4.9%

[Q16] ホストタウン相手国であるアメリカ合衆国やアイルランドと

の交流を継続していくにあたり、どのような交流がしてみたいです

か。

(回答者数=901)

単一回答 人 ％

全体 (901)

1 アスリートを招いて教室形式で交流 626 69.5
2 オンラインでアスリートと交流 111 12.3

3 オンラインで現地の子どもたちと交流 120 13.3
4 その他【　　　】 44 4.9
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 通訳などをして滞在時のケアをする 

 オンラインでやるくらいならやらない方が良いのでは 

 その国の文化が市役所などで気軽にいつでも体験出来る様な交流 

 対象者を決めないとダメでしょう 小、中、高 成人、老は関係なし 

 したいと思わない 

 花火大会や駅伝などに招待 

 高額な資金かかるので、別にホストタウン要らないと思う 

 個人的な事ですが、アイルランドのグリーンディにアイリッシュコーヒーを飲んでいます！ アイルランドの人達と一緒にグ

リーンディを楽しめる交流？ 

 ネガティブな市民にも前出の質問の回答と同じように同時に別のイベントの紹介もする。 

 現地に子供を送る 

 パーティー 

 現地に行って交流する機会が欲しい 

 お祭り、楽器、着物、料理等、スポーツ以外の交流 

 直接会って交流、話をするなど 

 ホストタウンを活かすにはもっと詳細に色分け(今日日内容）して、少しずつ盛り上げて行く。事と有名なチーム・アスリート

達との触れ合いも推進プロジェクトとして行っては如何でしょうか。 

 ホストタウンがあることを知らない 

 ホームスティ交流 

 リアルとオンライン両方でアスリートと子どもが交流 

 教室という形よりも遊びの中で交流できると楽しさも知れると思う 

 スポーツを交えて英会話教室 

 家で作れる海外のアスリート飯（健康飯）をしりたい 

 定期的なイベントの開催 

 

【分析結果】 

○7 割近くの方が「アスリートを招いて教室形式で交流」と回答しており、他の選択肢と比較しても、交流への需要が高いことが

分かります。 

 

 

パラスポーツ体験会

の実施

(400人） 44.4%
スポーツ施設の

バリアフリー化

(394人） 43.7%

パラアスリートに

よる講演会

(81人） 9.0%

その他

【 】

(26人） 2.9%

[Q17] スポーツをきっかけとした共生社会実現のため、どのような取組

が必要だと思いますか。

(回答者数=901)
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その他【   】 

 パラスポーツと一般スポーツを同時同会場で開催すること 

 混合での大会開催、小学生参加のイベント 

 障害者理解の推進 

 体育館と陸上競技場の無料化 

 パラスポーツの大会誘致 

 パラアスリート以外の当事者の講演会 

 おもいつかない 

 多機能トイレの設置 

 市営のスポーツ設備やプール。焼却場そばに市営プールが出来るはず 

 施設を作って欲しい 

 一緒にやる必要が分かりません 

 e-sport 

 身近にパラスポーツに触れられる機会 

 企業との連携とサポート、施設整備 

 障害者の収入面および日常生活支援の基盤の確保。 

 学校教育の場でパラスポーツを取り入れる 

 日常的に障がいのある方（スポーツ選手に限定なく）との交流機会を増やすこと 

 一般団体がどの程度の障害であれば受け入れ可能か等 

 ハンディキャップを特別視しないですむ関係構築の手伝い。 

 

【分析結果】 

○4 割以上が、「パラスポーツ体験会の実施」と回答しており、実際にパラスポーツに触れるきっかけが必要であると考えてい

る方が多いことが分かります。 

 

単一回答 人 ％

全体 (901)

1 パラスポーツ体験会の実施 400 44.4

2 スポーツ施設のバリアフリー化 394 43.7

3 パラアスリートによる講演会 81 9.0

4 その他【　　　】 26 2.9



24 
 

 

 

 

 

その他【   】 

 特に無し 

 車いすダンス 

 思い付きません。 

 種目はないですが観戦したいです。 

 パラバドミントン 

 どれも難しそうで私にはできる気がしません 

 水泳 

 パラ陸上 

 車椅子の陸上競技 

 車椅子バドミントン 

 他にもあると思うしあるのだから、もっと幅を広げては如何でしょうか。 

(184人）

(133人）

(26人）

(39人）

(102人）

(127人）

(85人）

(446人）

(87人）

0 50 100 150 200 250 300 350 400 450

車いすテニス

車いすバスケットボール

車いすフェンシング

車いすラグビー

ゴールボール

ブラインドサッカー

シッティングバレーボール

ボッチャ

その他【 】

[Q18] これから体験してみたいパラスポーツはありますか。

(回答者数=901)

複数回答 人 ％

全体 (901)
1 車いすテニス 184 20.4

2 車いすバスケットボール 133 14.8
3 車いすフェンシング 26 2.9

4 車いすラグビー 39 4.3
5 ゴールボール 102 11.3
6 ブラインドサッカー 127 14.1

7 シッティングバレーボール 85 9.4
8 ボッチャ 446 49.5

9 その他【　　　】 87 9.7
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 パラスポーツを知らない 

 体力的にどれもきつそう(子供二人を抱っこしたりで疲れているので) 

 スポーツが苦手なのでやりたいと思わない 

 風船バレー 

 サーフィン 

 ボウリング 

 

【分析結果】 

○半数近くの割合が「ボッチャ」を体験してみたいと回答しており、他の選択肢と比較して、ボッチャを体験してみたいという需

要が高いことが分かります。 

 

Ｑ１９ スポーツツーリズムに関するご意見・ご要望がございましたら、ご記入ください。 

 

 普段身体を動かすことがあまりないので体力テストみたいなのを大人でも出来る場所があればやってみたいです。 

 情報発信が足りないと思う。 

 コロナ禍なので屋外でヨガをもっと多めに多めに取り入れてほしい 

 これから勉強します 

 県内だけでなく、広い地域の参加者を募ってイベントを多くして欲しい。 

 成田市には空港がある利点を活かして、もっとスポーツツーリズムが浸透すると良いと思います。 

 成田市のスポーツ施設の詳しい使い方をネットなどに載せて欲しい。広報誌は若い人は見ていないため。 

 まだよく分からないことが多いので積極的な情報公開をお願いしたい。 

 鹿嶋市のように大きなスタジアムと地元チームがあれば、市外の人も多く成田市を訪れるようになり、もっと市民の郷土

愛も育めるのではないかなと思います。カシマスタジアムの近隣住民を無料招待するアントラーズ戦は子供たちがいつも

楽しみにしています。ただ、スタジアムを建てる場合は、高速からスタジアムまで渋滞を起こさないような動線を考える必

要があると思います… 

 こんにちは。昔はスポーツ大好き人間でしたが、年齢を重ねた今きっかけがないと動くのが億劫になり腰が重くて、ついつ

い遠慮してしまう。これではいけないのは分かっていますが何せ体がキツイ感じです。毎日 45 分間（除雨天日）のウオー

キングは。お陰様で 14 年間続けられております。残念ですが一人で楽しんでおります。 

 高齢者も気軽に参加出来るイベントを開催して欲しい。 

 やはり触れる機会がないと、思うだけで終わってしまう！ 体験や観る機会を与えて施設のバリアフリー化等を充実させ

て欲しい。 

 市民生活を充実することが最優先ではないか。スポーツツーリズムをすると、市民にどんなメリットがあるのかが分かりに

くい。 

 合宿場所を整備して誘致するだけにならないように、アントラーズやジェツの観戦を学校単位で企画することで、スポーツ

への関心を子どもの頃から育む必要があると思います。また、サッカーや野球等のチームを集め合宿や交流をすることで、

チーム合宿誘致への関心に繋がると考えます。 

 スポーツが気軽にできる施設を作ってはどうか。ジムは多いので、スポッチャやランニングしやすい公園整備など。また野

球やサッカーチームの募集を役所や図書館などで行ってもいいと思う。健康な体作りにも繋がるし、人との交流にもいい

のではないか 

 スポーツツーリズムについてはまだよくわかりません。 

 スポーツツーリズムの何たるかを今回のアンケート調査で初めて知りました（無知で申し訳ありません）。誰でもが気軽に

参加出来るスポーツイベントの開催等があればと思います。 
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 特別支援学校など障害児や障害者健常者を混ぜてボッチャ大会が出来たら良いなと思ってます。 

 若いときは水泳で千葉国体に出場しました。現在はゴルフばかりやってますので、たいして体の為にはなってません。ス

ポーツツーリズムの概念がいまいち、よく理解できてません。スポーツ観戦なのか、ボランティアで大会を支援するのか、

よく理解できません。はっきり言ってわかりません。 

 地元出身の橋本大輝君等を招聘し、大会を開催する事。 

 スポーツ旅行を受け入れたいのですね？でも収益になるほど呼び込めるのでしょうか。使うとしたら中台運動公園あたり

ですよね、、、 

 長い距離の遊歩道がニュータウンにしか整備されていない。２デイマーチの経験を活かして、もっと自然の中だけで完結

する１０km 以上のコースを設定してください。自然の中となるとトイレや防犯、給水の問題が出てくると思うので、空港周り

のホテル等を地域に開放して「いつでも寄ってね」といったような、地域の人も受け入れてもらえるような環境作りを行政

が主体となって整備してくれると良いと思います。 

 色々な競技でもトップレベルの試合を開催出来なければ費用や時間をかけても効果は薄い。トップチームや各国代表の

練習を含む合宿を誘致して更に皆が知るように配信を含むリアルタイムに拡張出来なければ費用や時間をかけても効果

は薄い。効果が薄ければ費用と時間の無駄遣い。市(役所)の「やってはいます」にならないようお願いします。民間なら費

用・時間をかければ必ず相応の結果を求められます。民間がスタンダードです。頑張って下さい。社会人・学生など上を

目指す人達の陸上・自転車などのロードレースアントラーズの選手に来てもらってサッカー教室などを定期的にしてもらう

(やってたらごめんなさい)などいかがでしょうか。 

 スポーツツーリズムではないかも知れませんが、ツーデーマーチが今年で終了となってしまいとても残念です。代わりの

イベントの開催を是非ともご検討下さい！ 

 これからの高齢化社会に対応したスポーツとまでは行かないが軽運動を促す取り組みが必要。70 代 80 代の方に一般的

なスポーツを当てはめるのは無理があると思う。間もなく５人に１人が高齢者になる時代、ハードルの高い目標より手短な

手法が必要と思います。 

 大きな音や声が苦手なためスポーツ観戦や人が集まるところにはいきません。スポーツにはある程度危険も伴うので 見

るのもドキドキするくらいでほとんど見ません。幼い頃ワールドカップが地元で開催されましたが治安が悪くなり、大変だっ

たので、居住地周りで誘致されることになったら嫌です。 

 スポーツしたくなるような企画があればどんどん参加します！ 

 子供達がアスリートに指導していただける機会を増やすべき。 

 ロシアのウクライナ侵攻が終わらないと気分がのらないし、コロナウイルスも気になります 

 成田市出身や成田市在住のスポーツマンに大使になっていただいて機運を盛り上げていただきたい。 

 成田市の体育館が小さい。アリーナレベルまで大きくしてコンサートなどのイベント利用できるくらいまで整備してほしい。

空港、電車の利用が近いのに体育館、陸上競技場がしょぼい。 

 全国的な大きな大会を招致することで、市民参加の機会を増やし、意識の高まりを創造することが大切ではないかと感じ

ます。まだまだ自分を含めて、接触の機会が少ないと感じています。高齢者なのでボランティアとして参加したい。 

 サッカーしたいです！ 

 スポーツを楽しめる段階の体ではないので、無理です。呼吸器をつけているので、ポッチャでも無理なレベルです。 

 したくない 

 箱根駅伝みたいな全国に知られるようなスポーツイベントを開催してほしい。例えば 各航空会社別や成田市在住の外

国人を国別やなどに分け、市内から空港までのマラソンや駅伝 

 成田市は他の発展している市と比べてランニングやジョギングができる整備されたコースがない。トリムコースはランニン

グには適さないただの緑道でアップダウンも多すぎる。 

 成田出身のスポーツ選手を招いて、子供たち対象の教室を行うなど、イベントを開催すると同時に、広報なりた等で、わ

かりやすく記事を掲載することで市民の多くが楽しそうだなと思えるように頑張ってもらいたい 
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 年齢を問わず楽しくできるのが、スポーツだと思います。まずは、体験する事。できるだけたくさんの人がいろいろなスポ

ーツを体験して、楽しいと思い続けていけたら良いと思います。POP ランなども全国から参加し、成田を観光してくれたら

うれしいですよね。 

 〇〇の聖地と呼ばれるような、圧倒的規模の施設がないと、目的地として選ばれるのはムリだと思う。どこにでもあるよう

な体育館やグラウンドなど揃えておいてもスポーツツーリズムにはつながらない。まだ、他の地域に競争相手があまりな

い新しいスポーツで（例えばスケートボードや BMX）の日本一とか世界一と言えるような規模の施設を作れば目的地とし

て選ばれると思う。 

 障害者の方々が見に来られる環境づくりが大切と考えます。 

 競技よりも日々の健康に寄り添ったスポーツの活動も活発になるとよい。 

 スポーツイベントをもっと宣伝するとよいと思います。 

 大谷津スケートボードパークに、市外の大人の方が多く集まっていて、市内の学生や子どもたちが利用するのを諦めざる

を得ない状況を何度か見ました。改善を求めます。 

 幼児と一緒に参加できる機会があるといいです。 

 障害の有無 老若男女が参加出る。スポーツ参加、観戦が広がること 

 スポーツツーリズムを盛り上げるには、その基礎、基盤ともいうべき市民自体のスポーツに関する諸々が充実しているこ

とが必須だと思う。支える層が、どれだけしっかり充実し、サポートできるかということだと思います。 

 私が「見る」で参加する立場だとしたら、参加地域の宿泊施設や食体験の充実も重視して行くか決めますので、こちらにも

力を入れて頂けたらと思います。 

 世界中から人が集まる成田空港の存在かあるなかで、どのようなスポーツに力を入れるのが最適なのか。また、それら

のスポーツを市民が身近に感じられるような一工夫が必要だと思います。 

 先に提案しましたが、まず市民が使えるスポーツ施設。年間通して使える温水プール 

 広報成田が好きで、スポーツイベントなどの情報をそこから得ていました。今は新聞を取るのをやめてしまったので見る

機会がありません。わざわざ Web 版を見たり、置いてある場所まで行って見ようとはしません。是非、地域の回覧板に載

せて欲しいです。 

 車いすラグビーや車いすバスケができる施設が少ないと聞いています。そのようなスポーツができる施設を積極的に増

やせていけたらいいのではないでしょうか。（例えば廃校になった学校の体育館とか） 

 バリアフリー化を進めて欲しい。 

 スポーツツーリズムを知りませんでした。この言葉はもっと広く知ってもらうべきだと感じました。身近なもので、触れ合え

るイベントがあると周知しやすいのかなと思いました。 

 とても良い取り組みだと思うので、成田市内外に取り組みを PR してほしい。また、成田市でやってるスポーツ施設は老朽

化していると思うので、リフォームや立て直しなど検討してほしい。 

 パラスポーツはやってみると楽しいと聞きます。なかなか、参加するに至らないのですが、練習会や講習会をたくさん開催

してくれたら良いなと思います。また、スポーツイベントのボランティアが、楽しくて好きです。ボランティアしつつ応援がで

き、参加者と交流もできるのが楽しみの理由になります。 

 障害者に配慮された、障害者が参加できる機会が多いと良いと思います。 

 興味はある。先日、イオンモールで並木選手がイベントに参加しており、ボッチャのコーナーで会うことができて、子供も喜

んでいた。そのような機会が増えるといいと思う。 

 今回の内容についてまったく成田市で取り組んでいる事を知りませんでした。広報や成田ケーブルテレビ等で啓蒙してほ

しいです。 

 市民が参加出来る機会を増やして欲しい 

 スポーツを通して、健康的な生活や取り組みが出来たらいいと思います。機会があれば是非参加したいです。 

 お元気な７０歳以上の知人が、グランドゴルフの予約が取れないと言ってました。また、会場への交通が不便だと続けら
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れなくなると不安そうでした。 

 成田市が開催している大会は、参加してつまらない。優勝しても景品がいつも同じなので捨てるしかない。 

 年齢が高いので、参加は躊躇してしまうけど、若い方々には、積極的に参加してほしいと思う。 

 成田が一番ゴルフをやりやすい地域にしてほしい。空港ではもう食べていけないのはみんなわかっている 

 スポーツツーリズムを通じてたくさんの人が笑顔になる成田市とアピール出来るとよりよい環境になっていくのではないか

と思います。 

 新しいスポーツが幅広く市民に浸透して活気ある成田市の一因になるよう期待します。 

 スポーツ施設の予約がネットで出来る様になるといいです 

 パラ水泳と陸上の公開練習に子供とお邪魔しました…コロナ禍ということでふれあいが少なかったのは残念ですが、とて

も貴重な体験になりました。しかし、情報が検索しにくい！オリンピックの公開練習は知らず、パラの公開練習見学はいわ

ば偶然です…せっかくの機会だったのに、自分自身ギリギリ過ぎてお友達に知らせてあげることも出来ませんでした…も

っと広報に力を入れていただけたら、子供達の可能性を広げてあげられるかもしれないのにと残念にも思いました。これ

だけ広い土地があるのに、交通手段を自家用車に頼るのはいかがなものかと…車がないと応募すら出来ないのが現状

です。有料でもいいので希望者にはピストンバスを出す、公共の交通機関をギリギリでも利用して行ける場所で開催する、

そんな気遣いも欲しいです…勿体ない… 

 子供が参加できるイベントをコロナが収束したら、どんどんやってほしい。 

 現在足の筋力低下でうまく動けない状態ですが、徐々に回復させて適当なスポーツツーリズムを見つけて参加したいと思

います。 

 成田出身のスポーツ選手を招待するイベントを実施してほしい。成高出身の室伏長官に力を借りてはどうか。 

 対象者を決めて実施。 小、中、高、成人 そして高齢者はどうされますか？一括りではむりです 

 成田市はスポーツのインフラが整っており、各種のイベントも開催されており、スポーツツーリズムに積極的に取り組んで

いると思う。イベントの広報活動をより行うことによる市民の認知度も向上すると思われる。 

 成田には遊歩道が広くて多いのでウォーキング等のスタンプラリーを定期的に開催してほしい。 

 成田市民全員がスポーツの楽しさを体験出来れば、一歩前へ進めるのではないか。 

 船橋市は健康都市宣言で、市営のサウナ・温浴施設付きスポーツ施設やプールがあり、大変楽しかったが、成田市は現

在の焼却場にプールと室内施設を作るといって公約していたはずが、一向に実現せず、スポーツツーリズムとは笑わせ

るよ！！ 

 成田市民全員がスポーツを通して健康になれると嬉しいです。成田ツーマンデーに参加したかったのですが、他のウォー

キングイベントと重なって参加できませんでした。成田の街を歩きたいので復活してほしいです。 

 コロナ禍の中、感染に十分注意しながら、人を集めること、運営・開催するということは大変なことだと思いますが、スポー

ツを通して、平和な世界が訪れることを願っています。これからも、安全な道を探りながら、スポーツ推進を図っていただ

けることを期待しております。市民も自分が出きることをと思っていますので、どんどんボランティア募集してください。応援

しています。 

 スポーツイベントが地域観光にもたらす可能性は、ポップラン大会に来たお客さんが新勝寺の観光や成田空港の利用に

関係していることを経験することでわかっていると思う。2020 年の東京オリンピックには、外国の皆さんは観光客としての

参加はできませんでしたが、もしこれが実現していたら、とんでもない外国人が成田の町に滞在したことは間違いありませ

ん。ラグビーでもサッカーでもこの町で出来る大会や合宿は多いと思います。問題はそれを誘致できるだけの知識と言語

力、誘致するための知識がある人材の採用を図ることだと思います。 

 スポーツをもっと身近に感じる何かきっかけがほしいですね、体験だったり観戦だったり、身体動かすのは得意ではない

けど観るのは嫌いではないので観たいと思ってます。 

 市の施設の手洗い場をきれいにしてほしい。プロの試合をみる機会を増やしてほしい。チケットプレゼントなど積極的にや

ってほしい。 
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 体力的に無理があるので、意見・要望はありません 

 スポーツツーリズムを知りませんでしたが、素晴らしい取り組みですね！ぜひ携わりたいです！成田市を応援します！ 

 陸上競技場をスタートとゴールにして市内を回るマラソン大会の実施。 

 コロナで中断してしまいましたが、成田市の取り組みかたは とても素晴らしいと思います。どうぞこのまま進めていってく

ださい。それと大相撲成田場所をもう一度企画して欲しいです。 

 成田市でマラソンや駅伝の大会があれば観てみたいです。実業団選手、箱根駅伝に出場している選手が出場してくれれ

ば嬉しいです。近年、実業団選手の出場しているマラソンの大会自体が開催終了してしまったり(びわこ毎日マラソンなど)

マラソン大会自体が少ないので交通規制などの問題があると思いますが、成田市で陸上の大会を開催してくれると嬉し

いです。あとバスケットボールも好きなので東京オリンピックに出場した選手の試合など成田市で開催してくれると嬉しい

です。オンライン開催になるかもしれませんがヨガ教室の生配信とかもしてくれたら嬉しいです。 

 パラアスリートと一緒にスポーツをしてみたい。デフリンピックが、日本で開催される時は、是非、ボランティアとして参加し

たいので、成田にも選手を呼んで欲しい。 

 千葉ロッテマリーンズが市内で２軍戦を開催しているので、それは続けてもらえればなぁと思います。その他は、成田で行

なわれるスポーツイベントというのは知っているものがありません。 

 温水プールを本当に作って欲しい。大会ができるような施設が欲しい。清掃工場の熱利用できるし国際大会や学校の合

宿等近隣ホテルと手を打ってできそうな気がします。 

 スポーツは、ほとんどしていません。ボッチャにとても関心があります。 

 スポーツツーリズムという名目で、パークゴルフ場を作るとか強引な推し進め方はやめてほしい。子どもたちの遊び場（ア

スレチックスやプレイパーク）又は持続可能な循環型キャンプ場など、未来ある子どもたちに胸を張って手渡せる施設がし

てほしい。高齢者ばかりに耳を傾けず、子どもたちにも意見を聞いて欲しい!!!（子どもの権利条約に日本は賛成している

のですから） 

 スポーツツーリズムと言う聞きなれない言葉の意味が理解できた。スポーツに限らず、観光成田を盛り上げたいと思う。 

 集団で実施するスポーツはコロナ感染が心配なので個人実施を中心に考えたいですが、具体的な提案はありません。 

 スポーツツーリズムとは少し離れますが、中学生の時に車いすバスケットボールのプロの方が学校に来てくださる機会が

ありました。車いすでスポーツをするということを考えた事もありませんでしたが、その時の衝撃と迫力を今でもよく覚えて

います。好きな人は自らイベントに参加しようとしますが、特に興味がない人の目にはとまらないと思います。なので、義

務教育の場でプロのスポーツに関わる機会があるのが良いのではと考えます。 

 各種競技大会をもっと開催、誘致して欲しい 

 他人とかかわるのは好きじゃないから、スポーツツーリズムにも興味がない 

 成田市は施設や行事等は十分だが、統一的な広報がなく、市民に知られていない。介護予防等の観点からも効果的な

運営が望まれる。 

 とても良い取り組みだと思います。年寄りの事ばかりでなく若い人や中年も楽しめる取り組みを増やして欲しいです 

 高齢でも気軽に参加できると良いと思います。 

 成田市の取り組みについては知らなかったので、周知を強化すると良いのではと思いました。 

 応募などの場合、誰にでも参加できるようにチャンスを増やしてほしい 

 年齢的には激しいスポーツは無理だと思いますが、健康長寿を維持するためにも高齢者、障がい者の壁なく、楽しく、い

つでも、どこででも気軽に取り組める、遠くまで足を運ばなくても身近な場所にそういう場所があればいいなと思っていま

す。 

 積極的に参加されている元気な方達と、気持ちは有るが参加出来ていない人達の温度差を埋める手法のツーリズはあり

ますかね？ 

 高齢化社会に向けて、住んでいる地域で高齢者でも参加できる簡単なスポーツイベントを行って欲しい。 

 成田市は国際空港があり、大規模なスポーツ施設を作れる土地にも恵まれている。常々思っている事は、テニスかゴル
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フの BIG トーナメント(グランドスラムやメジャー大会の次に位置する大会)を開催して、世界的イベントと同時に「〇〇大会

を開催している成田」として日本中・世界中に認知される事。これは成田市だけではなく、文科省やスポーツ省との折衝、

同時にスポンサーの発掘などなど高いハードルがあるのは承知しているが、是非実現して頂きたい。何十年掛かろうとも、

そのビジョンを忘れず一歩一歩積み重ねていけば、夢は叶うと信じている。 

 子供が学校で、パラスポーツの観戦に行けたことはとても貴重な体験でした。なかなか個人では機会がないので、学校行

事として、参加できるのはありがたいです。 

 ボール遊びの出来る公園を増やしてほしいです。 

 スポーツについては観光よりも市民の活動に重点をおいたものとすべきではないか。 

 空港に近い立地を活かしてプロ選手のキャンプ地、ポップランの規模を大きくしてフルマラソン大会など、市民の参加だけ

でなく成田市に来てもらうイベントがあればいいと思います。 

 市民への周知ってされているんでしょうか？ 

 スポーツツーリズムの活用には賛成ですが、このために施設等を新設することには反対です。スポーツツーリズムを実施

することが市民に利益があることをしっかり説明して欲しい。スポーツは絶対正義みたいな風潮は好ましくない。市内には

多くのスポーツ施設や公園があります。多くの施設、公園の管理、整備が十分に行われているとは思えません。施設(ハ

コ物）を新設することは、市民へのアピールには都合が良いのでしょうが、現在あるものの、フォローをしっかりして欲しい。 

人口が減りつつある成田市の現状からも新設よりも、管理、整備が大事だと思います。 

 たくさんスポーツをしたい。 

 プロ野球の一軍の試合を、是非誘致してほしい。 

 言葉の周知が必要だと思う 

 スポーツに全く興味がないので特に意見も要望もありません。マラソン大会で一般道を通行止めにするのは迷惑なので

やめてほしいぐらい。 

 本アンケートで「スポーツツーリズム」を初めて知りました。今後高齢者でも出来ることを発信していただきたい。 

 広く参加を募集、参加しやすくする 

 参加機会を増やして欲しい。大会等のボランティアスタッフ 

 当方、高齢者(80 歳)のため、適切なアンケート回答ができませんでした。高度な体力を必要とするスポーツでなく、高齢者

限定のイベントの開催を希望します。 

 推進したいのであればもっと観光地や案内板、季節的なイベントなどの整備と PR を行った方が良いと思う。祇園祭もその

１つのきっかけになれば良いと思う。 

 成田では、サッカーチームがメインでしょうか。頑張って欲しいです。試合を見に行きたいです。（商工会議所も支援して、

お祭りにして、出店とか、飲めたりとか、焼肉とかあると超うれしい観戦で市民もウハウハになるかもです。）オリンピック

は、スポーツのためではないようなので、贅沢においしいものとか、パーティー三昧なら、成田のためにはならなさそうか

もしれないかもしれませんね。 

 成田市は国際空港を有し，同市及び隣接自治体にはホテル・旅館等の宿泊施設や第３次救急医療施設も多く市営の運

動公園や市内のゴルフ場などスポーツをする人、見る人ともに恵まれた環境にあると思われるので是非スポーツツーリズ

ムに今後とも意欲をもって取り組んでもらいたい。 

 成田空港を活かし、海外からの選手の誘致など含め、積極的に国際交流を見込むことができると考える。 日本独自の

スポーツに触れる機会、成田山新勝寺などの寺のお経を体験する機会、うなぎなどの食を体験する機会、旅館に宿泊す

る機会など様々な点をパッケージ化して海外へアピールするのが良いと思っています。また、国際色豊かな住民を有して

おり、彼からの意見も聞くことが必要と考えます。 

 個人的には馴染みのない言葉なので、周知していくことが、まず始めの一歩かなと思う。 

 先日、パラスポルトイベントに参加しましたが、とても楽しかったです。このようなイベントが、より多く開催されることを期待

しています。 
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 千葉には B.B.BASE が通っていたり、地形的にもサイクルロードレースに向いてるので、ツールドちばのコースを利用した

りして国際的な大会が開催されたら面白い。開催されたら観戦しに行きたいです。 

 具体的なプランやツアーが公開されたら楽しみです。 

 コロナが明け、今後どのように日常的になるのかが先で、いまいち見通しがお答えできません。 

 東京パラリンピックではパラスポーツの楽しさを初めて知りました。パラスポーツの体験会を通して体験することで、少しで

も共生の理解が深まるかと思います。 

 何でもそうですが、世の中は 2:6:2 のパレートの法則かと思うのです。ツーリズムのスポーツに興味を持って参加される方

も、食事を重要視している方や、成田山新勝寺に興味を持った方や、成田市内にはエアラインクルーと出会えるかもと期

待する方も？JR 成田東口の案内所の運営にもっと気を遣う事はとても重要と思う。パンフレット以上の情報を覗けるシス

テムや、それをプリントアウトしてお渡ししてあげるシステムなどなど。二人は要らないし腰掛で座っている方も要らない。

参道のパンフレットを渡して簡単な説明。後はご自由にと言われても住民でも戸惑うのに、はるばる成田に来てくれた

方々には親身になってお願いしたいですね。 

 多くの人が、気軽に参加できるイベントが増えることを期待します。 

 コロナ禍で数年成田市のイベントが減っていましたが、これから感染予防に力を入れつつスポーツツーリズムに取り組ん

でいってほしいと思います。国際空港があるという土地柄、外国の方とも交流ができると良いと思います 

 より便利な環境を目指してください 

 高崎アリーナで行われた全国大会に参加したことがあります。開催期間中は市内のホテルは数ヶ月前から満室で、周辺

の市町村の宿泊施設も予約が取りにくい状況でした。大規模な大会の誘致は、多くの方に成田を訪れて頂くきっかけにな

り、市内の宿泊施設だけでなく観光施設への経済効果も大きいと感じました。 

 私自身はスポーツには興味が無いが、スポーツ好きの方達が楽しめる場があるのは、とても良いと思う。 

 普段から (年間を通して) 気軽に水泳が出来る施設、是非欲しいです！ 

 スポーツツーリズムと言う言葉を初めて知りました。まだ耳馴染みが無いように感じます。長引くコロナ禍で難しいとは思

いますが、気楽に体験したり接したり出来る機会があると良いですね。 

 以前ゆめ牧場で穴堀大会のイベントをテレビでたまたま見て面白かった！成田らしい面白いスポーツイベントがあれば見

たい！ 

 取り組みなど、知らないことが多すぎて、わからない。 

 年代問わず楽しめるスポーツツーリズムを期待します。 

 スポーツツーリズムという言葉自体を初めて知り、また成田市が取り組んでいることも今回初めて知りました。子供からシ

ニアまで幅広いスポーツで健康とコミュニティが持続できたらよいなと思いました。機会があれば市のスポーツイベントに

も参加しようと思います。 

 イベント開催の宣伝をもっと多くの人の目や耳に入るようにしてほしい 

 スポーツツーリズムの普及を是非進めて欲しい。自分自身の健康維持のためにも参加したい。現在高齢者を対象とした

100 歳体操を推進しているが、地域で元気に生きる共生社会実現のためにも、この方面の内容充実をより一層お願いし

たい。 

 何か自分にも参加できることがないか年齢を考えると難しい気がしています。こういう事がありますよみたいなヒントをい

ただけたらと思います。 

 現在はスポーツに関しては、健康維持程度の関心しかないので特に意見はありません。 

 車いすでの成田周辺のウォークラリー大会など、サポート要員で参加したい。 

 一般市民に分かりやすく親しみやすくなれる機会を作ってほしい 

 コロナ禍でのスポーツのあり方をどうするのか、国も県も市もはっきりとした方針が示されていません。いまだに、私として

は怖いというおもいです。 

 健常者も障害者も一緒にスポーツを楽しめるようイベントなどの機会を作っていただけるとよいです。 
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 スポーツは初心者だったり、年齢を考えるとなかなか参加できなかったりします。誰でも参加出来る体験教室があると嬉

しいです。 

 様々なスポーツ施設の充実と施設のメンテナンスを定期的に行なう事が大事。現在、危険な箇所も見受けられる状態で

は胸を張って言えないのでは。 

 これに限らず結局のところ参加できるのは平日の昼間に時間を作れる､ニュータウン在住の人ばかり｡千葉ロッテマリーン

ズのファーム(2 軍)誘致をしてくれた方が､スポーツに親しむ機会は増えそうです｡年に一度しかない公式戦を増やして欲

しいです｡ 

 サイクルロードを整備して、利根川にあるサイクルロードにつなぎ、その支線的な役割を持たせるのはいかがか？ 

 コロナも収束しつつあるので、コロナ禍で活動できなかった分、これから体を思う存分動かしたいという人が多いと思うの

で、とてもよい取り組みだと思います。ただ、やはりこのようなイベントに参加したことのない人には敷居が高いと思うので、

費用や場所などの面で参加しやすさを重視するとよいと思います。 

 自宅での趣味で体を動かしていて時間の余裕もないので、現在はスポーツツーリズムに特に関心はありません。 

 とても有意義な事ですが、せめて観戦位なら、参加出来るかも知れません。 

 楽しい！やりがいがある！いつでもできる！というのが、やる人を増やすのではないでしょうか。 

 知識のないものに興味を持つきっかけになるのは、やはり実際に体験してみるのが重要だと思う。扱う種目の知名度によ

り行う内容を検討することが必要ではないか。 

 一流選手が来成されて､例えば運動公園などで練習したり､ふれあい行事を行ったことに､たまたま通りかかり見学したこ

とがありました｡一流選手の動きは隙がなく大変参考になります｡見学だけでも満足感や､自らの行動奮起にも繋がります｡

イベントでも、来成時期でも明らかにされることを望みます｡警備などの問題もあるでしょうが､前向きなご対応をお願いし

ます｡市民はふれあいたいのです｡ 

 コロナ禍なので仕方ないが、イベントや活動をほぼ知らない。もっといろいろなもの(駅での掲示・市内の回覧板・各公共

施設での掲示など)で活動を周知させるべきだと思う。また、現在も行われているかもしれないが、土日祝日の開催が望

ましい。 

 スポーツは関心が低いので、これからも特に興味はわかないと思います 

 まずもう少し、市内の施設を充実するべき。市の特に室内施設は使いにくく、古い。大規模な屋外施設は整備されている。

船橋程度には充実させてから、段階的に実施してほしい 

 コロナによって東京オリンピックを契機にスポーツしようという機運がなくなってしまったと思う。市としてスポーツを推進し

ようという市民意識の醸成を行うことは大変なことだと思いますが、頑張ってください。 

 学校主催のスポーツからの脱却をスケジューリングを立てて行うのが、スポーツツーリズム推進のカギと思う。 

 高校の時の親友が病気で右足を失い、シッティングバレーボールでパラリンピックの日本代表選手として活躍してます。

身近にいないとなかなか体験したり話を聞いたりできず、市の取り組みでいろいろ企画をしてもらうとすごく為になると思

います。 

 参加しやすい雰囲気作りも必要なのかなと思います。 

 今後市内の例 祇園祭などで、スポーツツリズム広報的なイベント クイズなど浸透していかれるのではないかと思いま

す 

 パラ競技でも健常者とともに実施できるものが増えるといいなと思います。ぼっちゃの体験をしたことがありましたが、面

白いと思ってもプレイできたのはその時だけで、その後、参加する機会がありません。 

 空港も近いので、競技のアジア大会会場を日本の成田にしてもらう等。。。その際の会場ボランティアを成田在学の小、

中学生等。。。子育て、教育をしていくにあたり、成田に住む教育メリットがあると良い。例えば、頻繁に英語に触れあう

等。。。もしくは、遠方からも通える。スポーツに特化したシステムで宿泊寮付きの中高一貫校等。。。とにかく、子供達の

視野を何とか広げてあげたい。 

 将来子供が大きくなったときにスポーツに簡単に触れ合える環境があればいいなと思います。 
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 成田市がスポーツツーリズムに活発的に取り組んでいる様な雰囲気を私は感じていない。 

 コロナが落ち着いたらスポーツの観戦を成田でしたいです！ 

 エアポートツーデーマーチに参加したとき、とても満足しました。ふだん住んでいる地域でも、はじめて通る道をウォーキン

グするととても楽しく、観光しているような気分でした。 

 中々情報が入って来ない！ 

 運動するのは好きです。市主催のスポーツサークルに参加したいのですが、女性だけしかいないイメージがあり参加する

事にためらいがあります、男性向けのイベントやサークルがあると嬉しいです。 

 成田市がスポーツツーリズムに対して、積極的に先進的に動かれているのがわかりました。相撲なんかを地元で生で見

られたら嬉しいですね。 

 スポーツツーリズムに税金を使うのはいいが、もっと若い世代に向けて経済支援をおこなってほしい。子供を産むために

女性が育休を取るのが当たり前、男性が取れば出世コースから外れるなんて、このまま少子高齢化が進むことを認容し

ているとしか思えない。国には期待できません。成田市がスポーツをみんなで楽しめるくらい余裕のある経済圏を構成す

るくらいの気持ちで市議会議員は活動すべきだと思う。 

 是非成田市をスポーツツーリズム先進場所として欲しい。観光産業だけでなく、スポーツを軸とした文化形成も推進して

欲しいです。 

 スケートボードと TMX 施設の整備 

 パラ競技の観戦をしてみたい。車イスバスケットボール、ラグビーなど。 

 市内小中高との連携など、子供たちとの交流がいいと思います。 

 お題目は結構だと思うが、それを実行できるだけの「ヒト・モノ・カネ」が今の成田にあるのか疑問。とりわけ人材の不足は

深刻に思える。中台の施設を維持する為の方策がネーミングライツ一辺倒なのはいかがなものか。サウンドハウスとの

一件から学んで多少なりとも意識の向上があったのであれば良いのだが、スポーツを「引き受ける」覚悟があるようにも

思えず、心配。 

 スマートベニューの構想も取り入れて下さい 

 住んでいる人が気軽に利用できる年間使えるプール、サイクリングロードなどあると、スポーツツーリズムに広がりができ

るとおもいます。 

 夏は暑くて大変なので、みんな気をつけて活動してほしいなと思います。 

 立派なスポーツ施設が多いので、学生の大会だけでなく大学生やプロの試合も観たいです。 

 まずは、市民全体の健康促進のためのスポーツ普及を目指すべきだと思います。スポーツツーリズムの考え方は、観光

業や飲食業を活性化させるための施策に見え、コロナ禍の時のように外部環境の影響を受けやすいと思います。超高齢

化社会と増加する医療費負担を考え、生涯に渡り心身ともに健康であるための、子どもから高齢者まで、気軽に安価で

楽しめるスポーツ施設や機会創出などの施策を望みます。 

 参加してみたいのですが、どこに申し込めばよいかわかりません。 

 スポーツする側と観光とが、考え方が一体となれるよう、コミュニケーションをしっかり取った方が良いと思います。 

 このコロナ禍の２年間で小学生、中学生、高校生はスポーツで力を発揮する機会がなくなりました。どうかその子供たちに

力を発揮する機会を与えてほしいです。元小学生大会、元中学生大会、元高校生大会など開催してほしいです。 

 

【まとめ】 

〇この度は、多くの貴重なご意見をお寄せいただき、誠にありがとうございました。 

今回のアンケートでは、スポーツツーリズムの認知度の低さが分かる結果となりましたが、同時に今後の施策を計画してい

く上で大変貴重な意見を数多くいただくことができました。スポーツツーリズム認知度周知への改善の余地は大いにあるもの

の、スポーツによる健康維持・体力づくりへの関心が変わらず非常に高いことや、多くの方が「散歩・ウォーキング」、「ランニン

グ・ジョギング」など気軽に運動に取り組んでいること、また、「みる」スポーツへの関心が高いことなども判明いたしました。 
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また、東京オリンピック・パラリンピックを契機に、本市では、スポーツをきっかけとした共生社会の推進を積極的に図ってい

ることからも、今後取組を計画する上で必要な市民の方々のご意見をいただくこともできました。 

今後、スポーツツーリズムを推進していく上で、いただいたご意見を参考に、情報発信や施策展開に努めてまいります。改

めまして、アンケートのご協力、ありがとうございました。 


